

An den Präsidenten
des Süd-Tiroler Landtages

Süd-Tirol, am 26. März 2019

Schriftliche Anfrage
Einschreibungen in Kindergärten und Schulen im Unterland

Viele Einwohner des Trentino pendeln zum Arbeiten nach Süd-Tirol, allen voran nach Bozen und in die Gemeinden des Unterlandes. Einige Schul- und Kindergartenverantwortliche, vor allem in den Grenzgemeinden, berichten, dass auch immer mehr Kinder aus dem Trentino in die Kindergärten und Schulen im Unterland eingeschrieben werden.

Um diese Aussage auf ihre Richtigkeit hin zu überprüfen, stellt die Süd-Tiroler Freiheit folgende Frage:

- Wie viele Kinder aus dem Trentino wurden in den vergangenen fünf Jahren in Kindergärten, Volksschulen und Mittelschulen des Unterlandes eingeschrieben? (Bitte um Auflistung nach Jahren, Schulen bzw. Kindergärten und Gemeinden).

Es wird um die Übermittlung der Antwort an anfragen@suedtiroler-freiheit.com ersucht. Danke.

L.-Abg. Sven Knoll



L.-Abg. Myriam Atz Tammerle

